
nelones Folio No27

Concejo Municipio de San Jacinto

Acta No 1 5123

En San Jacinto , el día 18 de setiembre de2023, siendo la hora 19:00 el alcalde

convoca a sesión ordi naria con los siguientes integrantes : Alcalde Cristian Ferraro,

concejales : Yanina Curbelo, GiovafiaCurbelo , AdrianaGonzález, Carmen Valiente

Joaquín Molina, Wilson Alpuin , Ricardo Delgado , Nicolas Cabrera

Orden del día

1) Resoluciones de fondos, renovación de fondo perm, rendición de cuentas,
' estorno , transposiciones, etc .

2) Alfredo Ramos , enviá nota por cambio de vehículo en el cual hace publicidad

rodante
3) Convenio con secretaria de deportes y Gobierno departamental

4) pierina Rossetto y Washington Coitinho solicitan realizar feria los días

domingo en el rubro tienda, fabricación de ropa de niños, bebes, dama,etc, y

Caty Delgado para venta de productos de panadería .

5) Nomenclátor de la ciudad

6) Sonia Nurimar Rodrí gttez solicita que cambien la columna de alumbrado

publico colo cadafrente a su terreno, adjunta foto :

7) La red de muj eres rurales de Uru Euay, envía agradecimiento e indica frr que se

úilizar a la co lab orac i ón.

8) Se presenta el proyecto del parque en el 54

9) Encuentro de artes en madera

10) Fiesta de la chacra

Resoluciones

1) Se aprueba , se realicen las resoluciones coffespondientes

2) En üsta de la nota present adapor Alfredo Ramos sobre el cambio de vehículo

de publicidad rodante , el concejo toma conocimiento y aprueba el cambio .

Aprobado 5 en 5
3) Sobre el convenio eon la secretaria Nacional de deporté se pone en

conocimiento al concejo de que la misma volcara en nuestro municipio un

aproximado de $500.000 el cual se usara en la finalización del proyecto de la

canchapolideportiva delaplaza de deportes .

4) En cuanto a lás solicitudes para instalarse en la feria los días domingos el

concejo decide que se siga procediendo como hasta el momento , donde quines

disponen si hay iugar disponible son los funcionarios encargados de ferias , de
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5)con el asunto del nomenclátor, es un tema que se viene trabaj ando para ra
definición de varias de las calles de nuestra ciudad , se recibió .-a soticitua por parte
de
la secretaria Administrativa de la Asociación de Magistrados del uruguay para que se
denomina alguna de las calles ..Marcela 

Saravia Moáles,, en forma dá
reconocimiento a la reciente fallecida por su labor, en cuanto a esto el concejo no
:nc^uellra suficientes argumentos en la nota debido, no se tiene conocimientó de que
la familia de la mencionada este de acuerdo o manifestara en algún -o-"rto lu
denominación de una calle en su memoria, por otra parte también se debe tener en
cuenta que en los últimos tiempos se han producido decesos de varias personas de la
ciudad que han sido relevantes para la poúración , es por esto que no se aprueba la
solicitud enviada. se rechaza solicitud por los argumentos antes expuestos 5 en
| 'lolotro ldo y siguiendo la linea de la nomenciatura el concejo trabajara en ra
decisión de nonibrar diferentes espacios públicos de uso comriri 1pl-a'd" d"port"s,
sala de reuniones,calles de Tapia , barrioistadio entre otras ).La forma de avanzar en
esto es que la comisión institucional se reúna presente nombres y luego se defina en
el c,oncejo como lo estipula la ley pero realizir un trabajo mas 

"spe"iñco 
.Aprobado 5en5.

6)se toma conocimiento del reclamo de la señora Nuri Rodríguez en cuanto a la
colocación de la columna de alumbrado publico , se entiende 

-que 
alumbrado respeta

la normativa a la hora de corocar as corumnas, de todos modos se enviara la noJa a la
Dirección para ser evaluada por ellos y enviar una respuesta a la señora .Aprobado 5
en5
7) El concejo toma conocimiento sobre la nota de agradecimiento de la red de
mujeres rurales del Uruguay
S)se pone en conocimiento a el concejo por parte del Alcalde der proyecto a
realizarse en el el 54 predio que perteneci a la Intendencia, donde se ie alizarav,
parque .Aprobado 5 en 5
9) Los días 20 al 22 de octubre se desarrollara en la peatonal un encuentro de
artesanos en madera que rearizamn diferentes esculturas en dicho material , el
municipio deberá costear gastos de alojamiento ,viáticos y premios, po, oiio-uao ,"
bu¡cara acuerdos con particulares .Apiobado 5 en 5
10) con respecto a la fiesta de ra chacra se informo por parte de Ia organización que
se cambiara de fecha para el 30 y I de octubre debidt aipronorti.o aá ti"Áfo .

A PRESENTE ACTA 
? SE LEE, SE OTORGA Y FIRMA , EN LA CITIDAD DE

sAN JACINTO EL »Ía 2DE ocTUBRE octrpA Los FoLIo 27 y 28
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